
 

 

COMISSÃO ESPECIAL – PEC 19/2011 

REQUERIMENTO Nº             DE 2014 

(Deputado Hugo Motta e Deputado Colbert Martins) 

 

Solicita que seja realizado 

Seminário, na cidade de Feira 

de Santana para debater a 

PEC 19.A/2011.   

 

Senhor Presidente, 

Nos termos do regimento, requeiro a Vossa Excelência, a 

realização de Seminário, na cidade de Feira de Santana – BA para debater a 

Proposta de Emenda à Constituição 19/2011 “que Altera o art. 40 do Ato das 

Disposições Constitucionais Transitórias para estabelecer a criação da Zona 

Franca do Semiárido Nordestino” objeto de apreciação dessa Comissão.   

 

JUSTIFICATIVA 

Por considerar a Zona Franca do Semiárido Nordestino um 

instrumento de suma importância para a redução das desigualdades regionais 

e para o fomento ao desenvolvimento do Nordeste brasileiro, principalmente de 

seu interior, onde se localiza o Semiárido, gostaria que o assunto fosse 

amplamente debatido em Feira de Santana.  

Feira é a segunda cidade mais populosa do estado da Bahia e a 

maior cidade do interior nordestino em população, ou seja, é a maior cidade do 

interior das regiões Norte/Nordeste/Centro Oeste e Sul do Brasil, e é também a 

sexta maior cidade do interior do país, e com uma população maior que oito 

capitais estaduais. 

 



Fica localizada a 108 quilômetros de Salvador e é o principal 

centro urbano, político, educacional, tecnológico, econômico, imobiliário, 

industrial, financeiro, administrativo, cultural e comercial do interior da Bahia e 

um dos principais do Nordeste, exercendo influência sobre centenas de 

municípios do estado. Além de maior, é também a principal e mais influente 

cidade do interior da região Nordeste. 

Prezo pelo desenvolvimento da região e acredito que a Zona 

Franca do Semiárido Nordestino vai contribuir para a geração de novos 

empregos, aumento de renda e, consequentemente, vai auxiliar os pequenos e 

médios produtores no sustento de seus lares.  

Pela complexidade e importância do tema em debate nesta 

casa, conto com o apoio dos pares para a aprovação deste requerimento.    

 

 

Sala da Comissão, em de julho de 2014. 

                               

 

 

 

                               Hugo Motta – PMDB/PB                                    

                                     Deputado Federal  

 

 

 

                                   

                                    

                                 Colbert Martins – PMDB/BA 

                                       Deputado Federal      

                                   

                          


